

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711062 - SALMAA AZ ZAHRA

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	oke, walaupun pada saat move examination kurang 1 karena waktu habis
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	Sudah oke semua cara pemeriksaannya dan interpretasinya sudah lumayan lengkap hanya kurang arm dropping dan penilaian gerak sendi bahu pasif.
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	IC sudah lengkap/ sudah cuci tangan/ sudah tes pantulan cahaya dan laporan baik/ instruksi px ekstraokuler kurang jelas kalau g boleh toleh2, pemeriksaan duduk berhadapan ya mb dan jarak selengan selama pemeriksaan mata, tes konvergensi tidak dilakukan/ px lapang pandang harus duduk ya walaupun sudah berhadapan. posisi juga tidak sama tinggi (pemeriksa lebih pendek). gerakan tangan jangan buru2, pastikan laporan pasien itu terlihat saja, bukan "kelihatan, terlihat, masih" --> kalau tidak sama tinggi jelas lapang pandangnya dengan pasien tidak akan sama/ instruksi tio jangan lupa diminta melirik ke bawah, tp pemeriksaan jangan sambil berdiri, tapi duduk ya, saat periksa selain jari telunjuk fiksasi di dahi ya, jangan lupa juga konfirmasi tio dengan pemeriksa/ belum cuci tangan setelah pemeriksaan
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	informed consent cukup. pemeriksaan n.I: sesuai. Px.N V: pemeriksaan saraf ini tidak hanya dengan palpasi tetapi juga pergerakan aktif seperti menggerakkan rahang--> deviasi ada/tidak? pemeriksaan sensorik dan motorik n. VII: sesuai.
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	inform consent dan px alat sdh baik, px bicep lokasi dan cara menetuk blm benar, blm muncul refleksnya, px refleks achilles sdh benar, px sensibitas nyeri dan raba halus blm meminta pasien utk menutup mata, sdh dilakukan kedua sisi
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	secara keseluruhan px segmen anterior sudah dilakukan dengan lengkap dan baik. komunikasi dan interaksi dengan ps juga baik. sukses ya salma
PEMERIKSAAN VISUS	Interpretasi OD dan OS : benar. Secara keseluruhan prosedur sdh baik.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	IC:belum menjelska apaketidaknyamana ang akan muncul,//persipan pasiedan alat: belum meminta pasien mnegelap ketiaknya//Cuci tangan:sebelum+, sesudah+// TTV: S:ok, N:ok, RR:Ok, TD: ok//KIE: ok,
UNIVERSAL PRECAUTION	prosedur cuci tangan ok, persiapn alat ok scrubbingnya ok, teknik gowning ok, gloving okl, pelepasan APD urutannya gimana? belum lepas gown & gloves, masa kamu lepas masker dan topi dlm kondisi masih pakai gloves? itu risiko kontaminasi ke bajumu. dekontaminas ok